

宮城県仙台第三高等学校

team 仙台三高だより

Vol. 5 平成28年9月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)

電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247

mail: chief@sensan.myswan.ne.jp



今年も好評！ 理系の2大イベント

最先端の科学に触れる
8月2日～8月4日
つくば研修

世界遺産の大自然とともに
8月8日～8月10日
白神フィールドワーク

今年のつくば研修には40名の生徒が参加し、JAXA (筑波宇宙センター)、KEK (高エネルギー加速器研究機構)、土木研究所において見学や講義聴講、実習などを行いました。



晴天のJAXA モデルロケット前

神秘的な色の
青池にて



世界遺産として名高い白神山地とその近くの海で、25名の生徒たちが、十二湖地域の地形の観察やブナ林の調査、発光生物や磯の生物などの観察を行いました。天気も良く、満天の星空と流れ星に歓迎された研修でした。

○谷津 直弥君の感想(2年・東仙台中出身)

私達は、JAXA、KEK、土木研究所の3カ所を見学しました。世界に誇れる施設がたくさんあり、それらを見学することができました。中でもKEKの3kmにも及ぶ巨大な装置には圧倒されました。全体的に難しい内容が多かったのですが、分かりやすく説明していただきました。普段体験できない、とても貴重な体験でした。



毎木調査の様子



追良瀬川での調査

○木村 有里さんの感想(1年・七北田中出身)

私たちは、3日間、白神山地で毎木調査、ホテルの観察、追良瀬川の調査、磯の生物観察、十二湖の地形の調査を行ってきました。白神山地について学びながら、たくさんの虫たちに囲まれて大自然を満喫しました。特に二日目の夜に見た星には感動しました☆ 三日間で学んだことを、これからのまとめ学習に活かしていきたいです。



KEKでの研修風景



KEKでの見学風景

全国大会に参加して!!

インターハイ・コンテスト・総文祭など

【陸上】

○遠藤 大河君の感想（3年・寺岡中出身）

私は、岡山インターハイに男子円盤投で出場し、33m56cmで第30位という結果で終わりました。インターハイを終えて、私が後輩達に伝えたいことは、「インターハイに出るためには『+α（プラスアルファ）』の練習が必要だということです。顧問の先生に提示された練習メニューをただこなすだけでは強くなれないと私は考えます。自分に何が足りないかを考え、追求する『+α』をすることで、自分の弱点を克服できるのではないのでしょうか。私は、三高生なら、この『+α』ができると思っています。後輩の皆さん、頑張ってください。

【自然科学部・生物班】全国高校総文祭自然科学部門
口頭発表部門：優秀賞（広島大学大学院理学研究科長賞）

【自然科学部・化学班】
ポスター（パネル）発表部門：文化庁長官賞

【放送】NHK杯全国高校放送コンテスト：研究奨励賞

○大橋 凧さんの感想（3年・七北田中出身）

7月25日から4日間、NHK杯全国高校放送コンテストに参加してきました。三高放送部からは、テレビドキュメント部門、創作ラジオドラマ部門、研究発表部門の3つが全国大会に出場しました。惜しくも上位進出とはなりませんでしたが、決勝大会に進出した他校の番組を見ることで、今後に向けて大きな刺激を受けることができました。

【吹奏楽部】全国高総文祭吹奏楽部門：文化連盟賞

○数藤 佳乃さんの感想（1年・仙合一中出身）

私たち吹奏楽部は、宮城県代表として2016ひろしま総文祭吹奏楽部門に出演してきました。演奏では全員が力を発揮でき、たくさんの拍手をいただくことができ嬉しく思いました。また、交流会では全国各地から集まった高校生が地域紹介やクイズ対決をして交流を深めました。我ら三高は北村君(2年)がイントロクイズで最初の一音を聴いただけで「白鳥の湖」を当てるというファインプレーで2位に入ることができました。来年は宮城県

でこの総文祭が行われます。全国から訪れる人々に喜んでいただける大会にしたいものです。今回もたくさんのご声援をいただきありがとうございました。



岩間公希君

Best Presentation Award!

7月23日～25日 シンガポールにて



○岩間 公希君の感想（3年・宮教大附属中出身）

私は、アジアNo.1総合大学のYale-NUSで行われたGlobal Link Singapore 2016 に日本代表として出場してきました。本大会ではアジア5ヶ国全38チームがサイエンス部門/社会課題部門に分かれてオーラルプレゼンテーション/ポスター発表を行いました。私は、サイエンス部門-オーラルプレゼンテーションに出場してBest Presentation Award(日本勢初1位)を受賞しました。英語で発表/質疑応答を行うということで緊張しましたが「自分の研究は自分にしか分からない。だからこそ自信をもって話す」ことをモットーに練習の成果を出すことが出来ました。また、この他にもバイオポリス/フュージョンポリスの見学やA*STARに関する講義の受講、NUSの講師による講義の受講など非常に充実した3日間を過ごすことが出来ました。今までお世話になった先生方・仲間へ感謝しています。応援していただいた皆様、ありがとうございました。(今回の様子は化学部のHPに掲載中ですので是非ご覧ください)

9月の予定



- 2日(金) 三高祭 ※ファイアーストームあり
- 3日(土) //
- 5日(月) 3年大学入試センター試験説明会
- 16日(金) 生徒会役員選挙
- 19日(月) 敬老の日
- 22日(木) 秋分の日
- 23日(金) 前期末考査(～28日)・ステッカー点検
- 28日(水) 全校集会・生徒会役員認証式・国体等壮行式
- 29日(木) 振替休業日(9/3分)